



# かぜっこだより



令和3年 10月5日 第13号

文責：納所小学校長 益田

## バス旅行に行ってきました！

9月30日（木）に、1・2年生は「唐津市方面」、3～5年生は「佐賀市方面」にバス旅行に行きました。当日は、降雨が心配でしたが、昼食も外で食べることができ、予定していた見学地で十分に楽しむことができたようです。最近、新型コロナウイルスの話題で始まる紙面となっていましたので、今回は子供達のバス旅行での様子をお届けします!!



【ひがたよか公園】ひがたよか公園で、お弁当を食べたり、遊んだりしました。大きなすべり台やくねくねしたすべり台がありました。遊具がたくさんあって楽しかったです。（                      さん）



【佐賀県庁】佐賀県庁の方々は、県民の安心安全を守る仕事や暮らしを守るお仕事をされていることが分かりました。最上階からは、テレビ局や佐賀城などが見えました。（                      さん）



【上場宮農センター】いもをほるのがとても楽しかったです。顔くらい大きいいもがほれたときは、すごいと思いました。いもご飯にして食べたらおいしかったです。（                      さん）



【唐津城】一番上に登ったら鏡山と風車が見えました。車がトミカみたいでした。家も小さく見えました。えいたさんが床が上がったり下がったりしているって言ったから足がふるえました。（                      さん）

裏面あり

## 七夕書き方会(唐津地区審査) 入賞おめでとう!!

硬筆		
入選		
1年	さん	
2年	さん	
3年	さん	
4年	さん	
5年	さん	

毛筆		
特選		
4年	さん	
4年	さん	
入選		
6年	さん	

## タブレット PC の持ち帰りについて

前回のお便りでもお伝えしましたが、各学年、必要に応じて効果的にタブレット PC を活用しています。タブレット PC には、学習内容のたしかめや復習ができる「ドリルパーク」というアプリケーションが入っていて、子供達が計算や漢字の学習に取り組んでいます。この「ドリルパーク」は、子供達が楽しみながら取り組める工夫がたくさんあり、子供だけで進めていけるような作りですので、家庭での活用もできるのではないかと考え、先日、試験的に6年生で持ち帰っての使用を行いました。持ち帰りの際には、保護者様に「タブレット PC 持ち帰り活用のルール」の確認や「持ち帰りに関する同意書」への承諾等ご協力いただきました。

実施後の保護者の皆様へのアンケート結果は次の通りです。

質問項目 (Forms 使用)	はい	いいえ	分からない
1 お子様は「タブレット PC 持ち帰り活用のルール」を守って取り組むことができた	15 人	0 人	0 人
2 家庭での学習に「タブレット PC」を活用することは効果的だと思う	13 人	0 人	2 人
3 「タブレット PC」を持ち帰って、学習に活用することに賛成である	12 人	0 人	3 人
4 「3で答えた理由」についてお書きください (抜粋して掲載)			
<ul style="list-style-type: none"> <li>・プリントより楽しんで出来そうなのでいいと思います。</li> <li>・タブレット PC を使った学習については賛成ですが、親がいない時にタブレット PC を使って学習中に何かあった時はどうしたらいいのか分からない場合の対処方法があれば。</li> <li>・漢字を書いていたが、書きにくさもあり。使い分けが必要と思う。</li> <li>・まとめて色々な科目が勉強できるからいいと思う反面、破損とかの心配を考えなくてはならないから。</li> <li>・興味があるようなので集中して学習できていました。</li> <li>・勉強に限らず、タブレットを使うことは今後役立つと思う。</li> <li>・正解だとピンポンと鳴るのですが、適当に答えて当たった場合もありそうな気がする。</li> </ul>			

アンケートの結果から、持ち帰っての使用については、肯定的なご意見が多かったですが、“紙媒体との使い分けの必要性”“破損の心配”“動作の不具合”などの課題も出させていただきました。いただいたご意見等を参考に、課題を改善しながら、他学年でも持ち帰りを検討していきたいと思っております。